



www.hockeypowergirls.com

An den kantonalen Verbänden

Mädchentourniere

September 2014

Anfang Saison 2013-14 ist in Tessin die Idee geboren junge Mädchen, die Eishockey lieben und in den verschiedenen Kategorien mit den Knaben spielen, zu vereinigen. Unser Ziel ist das Eishockey bei den Frauen zu fördern.

Die Region Tessin ist klein, darum haben wir unser Projekt an die angrenzende Lombardei erweitert.

Aus diesen Gedanken ist am 14 Juni offiziell die Vereinigung „Hockey Power Girls“ gegründet. Sie wird vorläufig bei dem Tessiner Eishockey Verband aufgenommen.

Unsere Vereinigung umfasst heute zirka 30 Athletinnen geboren in den Jahren zwischen den 1999 und den 2008. Sie sind in zwei Gruppen unterteilt: Power Girls (1999-2004) und power Girls Junior (2004-2008).

Am Anfang haben die Mädchen einige Trainingseinheiten und Freundschaftsspiele unter der Leitung von Dmitri Tsygourov, Christine Alberti Vallario und Jessica Celio absolviert. Somit konnte man das gute Potential kennenlernen.

Am Anfang 2014 haben wir an zwei Veranstaltungen für die Kategorie Piccolo teilgenommen: in Chiasso (an das TIG Turnier) und in Biasca an das „San Gottardo Turnier“ von HC Ambri Piotta organisiert. Bei diesen Turnieren haben unsere Mädchen den 5. und 4. Rang erreicht. Später, am 14 September, wurden wir in Courmayeur (Tournoi „Restart“ für die Kategorie U15) eingeladen.

Deshalb, möchten wir jetzt uns mit anderen Mädchen Teams konfrontieren.

Wir sind überzeugt das die Zeiten reif sind um entsprechenden Turnieren für Frauen zu organisieren!

Als Start möchten wir Sie in den Valascia in Ambri für ein Tageturnier (02.01.2015), einladen. Eine russische Mannschaft hat uns ihre Teilnahme mitgeteilt.

Es ist dem folgenden Spielmodus vorgeschlagen:

5 gegen 5 auf ganzen Spielfeld mit obligatorischer Blockswechsel jeder 90 Sekunden in folgenden Rhythmus: 1. Block mit Mädchen in dem Jahr 2001 geboren, 2. Block mit Mädchen 2002 und jünger, dann den 3. Block mit Mädchen 2003 und jünger.

Wir würden uns auch sehr freuen wenn es, während der laufende Saison, andere Verbände ähnliche Veranstaltungen organisieren würden.

Wir sind bewusst dass es um ein ehrgeiziges und schwieriges Projekt handelt, aber wir sind auch überzeugt, dass es mit den nötigen Enthusiasmus und Motivation die Entwicklung vom Frauenhockey fördern könnte.

Soweit unsere Vorstellung. Hoffnungsvoll erwarten wir von Ihnen eine Antwort und sogar eine Zusage für die Teilnahme bei unserem Turnier.

Mit freundlichen Grüßen.

Für die Hockey Power Girls:
Dmitri Tsygourov